

RECHERCHE CLINICIEN(NE) (*English posting follows below*)

Le Centre de thérapie conjugale et familiale de Montréal recherche un(e) clinicien(ne) qui parle couramment l'anglais et le français pour se joindre à notre équipe de spécialistes en relations, une équipe de petite taille qui prend de l'expansion.

Nous desservons une clientèle dynamique principalement anglophone, mais notre bassin de clients francophones augmente.

Nous sommes spécialisés en Thérapie axée sur les émotions pour les couples (EFT).

Exigences pour le poste :

- Formation en Thérapie axée sur les émotions pour les couples (EFT)
- Membre d'un ordre professionnel (OTSTCFQ, OPQ, etc.)
- Permis en psychothérapie
- Capacité de travailler en anglais et en français
- Disponibilité pour rencontrer des clients dans nos bureaux au moins deux soirs (de 17 heures à 21 heures) par semaine et le samedi, pour un minimum de trois blocs de temps de quatre heures

Ce poste est idéal pour un(e) clinicien(ne) qui souhaite se consacrer au travail clinique plutôt qu'au marketing, à l'administration et à l'aspect commercial d'une pratique thérapeutique. Puisque nous nous acquittons de toutes ces tâches pour vous, la rémunération consiste en un pourcentage des honoraires de chaque séance.

Ce que nous vous offrons :

- Référence de clients
- Espace de bureau meublé (vous devez rencontrer tous les clients dans nos bureaux)
- Marketing
- Soutien administratif et opérationnel
- Matériel, y compris les formulaires de consentement, les formulaires d'évaluation et de traitement, les rapports de fin de traitement, etc.
- Consultation entre pairs

Nos bureaux sont situés au cœur du Plateau Mont-Royal.

Information :

Isabel

514-655-2212 info@familytherapymtl.com

SEEKING CLINICIAN TO JOIN OUR RELATIONSHIP CENTRE

Couple and Family Therapy Montreal is seeking a proficiently bilingual licensed psychotherapist (CFT, social worker, psychologist, etc.) to join our small but expanding team of relationship specialists. We serve a dynamic, primarily English-speaking clientele, but our French-speaking client base is growing.

We specialize in Emotionally Focused Therapy (EFT) for couples.

Position Requirements:

- Training in Emotionally Focused Therapy (EFT) for couples
- Member of a professional order
- Psychotherapy license
- Ability to work in English and French
- Availability to see clients in our offices at least two evenings (from 5 p.m. to 9 p.m.) per week and Saturdays, for a minimum total of three, four-hour blocks of time.

This position is ideal for the clinician who would like to focus on clinical work rather than on marketing, administration, and the business side of a therapy practice. Since we do all that for you, compensation is based on a percentage of the session fee.

We provide:

Client referrals

Furnished office space (all clients to be seen in our space)

Marketing

Administrative and operational support

Materials, including consent forms, assessment and treatment forms, termination reports, etc.

Peer consultation as needed

Our offices are centrally located in Plateau Mont-Royal, across the street from the Laurier Metro.

For Information:

Isabel

(514) 655-2212

info@familytherapymtl.com